

Prenden las alertas por secuestros de migrantes

CIUDAD VICTORIA.— Autoridades de seguridad de Tamaulipas dieron a conocer un segundo caso de secuestro de migrantes cerca de Reynosa, el cual se suma al de 31 personas registrado a finales de diciembre, de las cuales cinco ya fueron rescatadas.

Desde el mes pasado migrantes que arribaron a la frontera con Estados Unidos denunciaron casos de personas desconocidas que intentaban abrir los autobuses donde viajaban, señaló al respecto Albert Rivera, director del albergue Ágape.

Agregó que se trata de una red en la que participan choferes de transporte público y "personas que se mueven con toda libertad en el aeropuerto y en las terminales de autobuses".

Por Alfredo Peña y Arturo Salinas

PRIMERA | PÁGINA 1C

PLAGIADOS EN TAMAULIPAS

Aumentan secuestros masivos de migrantes

REPORTARON OTRO CASO, además del de 31 extranjeros que fueron bajados de un autobús; de ellos, el lunes rescataron a cinco venezolanos

**POR ALFREDO PEÑA
Y ARTURO SALINAS**
Corresponsales
nacional@gimm.co

CIUDAD VICTORIA, Tamaulipas.— Un segundo caso de secuestro de migrantes se registró en Tamaulipas después de que la Vocería de

Seguridad dio a conocer el rescate de cinco venezolanos que viajaban en un autobús y que los bajaron cuando circulaban por una



carretera federal que converge con Reynosa.

La liberación se realizó el lunes por la noche, en la carretera a Monterrey, dijo ayer en una entrevista televisiva Jorge Cuéllar Montoya, titular de la Vocería de Seguridad.

Aclaró que el caso es aparte de los 31 migrantes secuestrados a finales de diciembre y cuyos hechos ocurrieron en el tramo carretero de Reynosa a Matamoros.

Explicó que el caso implica a dos menores de edad y tres adultos de nacionalidad venezolana.

Los migrantes fueron conducidos a un coche estadounidense, hasta que fueron rescatados por la Guardia Nacional tras detectarlos dentro de un operativo. El chofer y acompañante huyeron a pie.

Con este caso sumarían dos secuestros de migrantes cerca de Reynosa.

El primero que se dio a la luz pública fue el de los 31 inmigrantes de nacionalidades de Venezuela, Honduras, Colombia y México.

"Hemos estado insistiendo que es muy importante la denuncia", afirmó Cuéllar Montoya.

Desde mediados de diciembre de 2023, migrantes que llegaban a la frontera de Tamaulipas con Estados Unidos alertaron sobre casos donde gente desconocida intentaba abrir el autobús cuando iban entrando a Reynosa.

En esta red de secuestros en Reynosa participaron choferes de transporte público y "personas que se mueven con toda libertad en el aeropuerto y en las terminales de autobuses", informó el director del albergue Ágape, Albert Rivera.

Denunció un mes atrás el secuestro de 18 migrantes que viajaron desde esta frontera hasta Matamoros y en Reynosa fueron plagiados por bandas del crimen organizado que exigieron 7 mil dólares por liberar a cada uno o de lo contrario amenazaron con matarlos.

Durante su cautiverio, según testimonio de los secuestrados, 11 mexicanos y 7 guatemaltecos, presenciaron que al menos 200 hombres, mujeres y niños se encontraban privados de la libertad y algunos de ellos fueron asesinados o mutilados frente a sus propios ojos.

